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Liverpool

 Liverpool is a city and, England, is located along the eastern side of the Mersey Estuary. It was founded as a borough in 1207 and was granted city status in 1880.
Liverpool is located to the northwest from London. The city of Liverpool is built across a ridge in Everton Hill, which represents the southern boundary of the West Lancashire Coastal Plain. The Liverpool City territory passes through on the River Mersi in the west. Liverpool experiences a temperate maritime climate, like much of the British Isles with relatively cool summers and mild winters.
 Liverpool has a population of 400 000, and lies at the centre of the wider Liverpool Urban Area, which has a population of 820 000.

Liverpool's status as a port city has contributed to its diverse population, which, historically, were drawn from a wide range of peoples, cultures, religions, particularly from Ireland.

In 1830, Liverpool and Manchester became the first cities had an intercity rail link.
During the first part of the 20th century, Liverpool was drawing immigrants from across Europe.

The Second World War was the deadliest world war in history. It lasted from 1939 until 1945. 

During the Second World War there were 80 air-raids on Merseyside, killing 2,500 people and causing damage to almost half the homes in this area.

During the Second World War, the critical strategic importance of Liverpool was recognised by both Hitler and Churchill. 
Liverpool was Britain’s most strategic port and was heavily targeted during the Blitz in May 1941. The Battle of the Atlantic was, fought and won from Liverpool.
 Since 1942 Liverpool has been twinned with Cologne, Germany- a city which also experienced aerial bombing during the war.

In recent years, Liverpool's economy has recovered and has experienced growth rates higher than the national average.
The first commercial wet dock was built in Liverpool in 1715 (The Albert Dock).

By the early 19th century, 40% of the world's trade passed through Liverpool's docks.

The Albert Dock is one of the biggest tourist attractions in Liverpool.As a major British port, and today stands as the world's largest brick-work building.

Now in Albert Doke there are many museums.
The original street plan of Liverpool is said to have been designed by King John 

Seven streets were laid out in a H shape.
One of the most famous locations in Liverpool is the Pier Head, renowned for the trio of buildings - the Royal Liver Building, the Cunard Building and the Port of Liverpool Building . Collectively referred to as the Three Graces, these buildings stand as a testament to the great wealth in the city during the late nineteenth and early twentieth century. Built in a variety of architectural styles, they are recognised as being the symbol of Maritime Liverpool, and are regarded by many as contributing to one of the most impressive waterfronts in the world.
Liverpool Cathedral is regarded as one of the greatest buildings of the twentieth century.The Anglican Cathedral, is the largest Cathedral in Britain and the fifth largest in the world. 

The value of Liverpool's architecture was recognised.  and in 2004 several areas throughout the city centre were granted World Heritage Site status by UNESCO. 

Liverpool was a hot bed of young musical talent during the 1950's and early 60's. In the 1960s Liverpool was the centre of the "Merseybeat" sound which became synonymous with The Beatles and fellow Liverpudlians rock bands

Liverpool is known how a port of registry of the well-known and the legendary ship "Titanic".

Liverpool is home to two European Premier League football clubs–Liverpool F.C. and Everton. Liverpool is the only English city to have staged top division football every single season since the formation of the Football League in 1888.

Liverpool has more galleries and national museums than any other city in the United Kingdom apart from London. National Museums Liverpool is the only English national collection based wholly outside London. The Tate Liverpool gallery houses the modern art collection of the Tate in the North of England and was, until the opening of Tate Modern, the largest exhibition space dedicated to modern art in the United Kingdom. 

Capitalising on the popularity of 1960s rock groups, such as The Beatles, as well as the city's world-class art galleries, museums and landmarks, tourism has become a significant factor in Liverpool's economy.

Beatles tourism is worth millions to Liverpool's.
With 2008 on the horizon the city has a fantastic opportunity to introduce a new generation of fans to the fascinating tale of how the fab four came to conquer the music world and see and hear Liverpool's thriving new music scene.
The Liverpool Culture Company, in association with Beatles attractions in the city and the Beatles industry currently attracts 600,000 visitors a year. 

Beatles attractions.
 Located within Liverpool's historic Albert Dock, museum “The Beatles Story”, transports you on an exciting and atmospheric journey into the life, times, culture and music of the Beatles, how four young lads from Liverpool were propelled to the dizzy heights of worldwide fame and fortune to become the greatest band of all time. Here it is possible to see some amazing and rare Beatles artefacts.
Possibly one of the most famous clubs in the world, the Cavern Club (Mathew Stre) t was home to the Beatles for over 300 performances. The original Cavern Club was demolished in the early 1970s. The Cavern Club you see today is a reconstructed version, built using the original bricks, and is still as popular as ever.
The Beatles Story, Albert Dock This exhibition takes  you through the history of the world's most famous pop group, from the early days in Hamburg through to their break-up and solo careers.

Excursions on to Liverpool raise the international popularity of Beatles.The Beatles are one of the most fascinating aspects of Liverpool's culture and musical heritage. Their appeal has never waned and their story has been told a million times where they grew   and were shaped .
The popularity of The Beatles contributes to Liverpool's status as a tourist destination. Тourism forms a significant part of the city's modern economy. In 2007 the city celebrated its 800th anniversary, and in 2008 it held the European Capital of Culture title. 

История Битлз

Ливерпуль

Ливерпуль - город расположен вдоль восточной стороны Устья Мерси в Англии. Он был онован как городок в 1207 и был предоставлен городской статус в 1880.

 Ливерпуль расположен на северо-западе от Лондона. Город Ливерпуль построен через горный хребет на Холме Everton, который представляет южную границу Западной Ланкаширской Прибрежной Равнины. Ливерпульская Городская территория проходит на Реке Мерси на западе. Ливерпуль испытывает умеренный морской климат, как большая часть Британских островов с относительно прохладными летами и умеренными зимами.

Ливерпуль имеет население 440000, и находится в центре более широкой Ливерпульской Городской территории, у которой есть население 820 000.

Статус Ливерпуля как портового города послужил основой его ранообразного населения, которое, исторически, было составлено из различных народов, культур, религий, особенно  из Ирландии. 

В 1830, Ливерпуль и Манчестер стали первыми городами, которые имели междугороднее железнодорожное сообщение.

В первой половине 20-ого столетия Ливерпуль привлекал иммигрантов со всех концов Европы.

Вторая мировая война была самой смертельной мировой войной в истории. Это продлилось с 1939 до 1945.

Во время Второй мировой войны были 80 воздушных налетов на Мерсисайд, убивая 2 500 людей и приносящий убытки почти половине домов в этой области.

Во время Второй мировой войны критически стратегическое значение Ливерпуля было признано и Гитлером и Черчиллем. 

Ливерпуль был для Великобритании большим портом стратегического назначения и  в большой степени был предназначен для блица в мае 1941. Атлантическое сражение было проведено и одержало победу из Ливерпуля.

С 1942 Ливерпуль был точной копией Кельна в  Германии-города, который также испытал бомбардировку с воздуха во время войны.

В последние годы, экономика Ливерпуля возвратила и испытала темпы роста выше, чем средний национальный показатель.

Первый коммерческий  открытый док был построен в Ливерпуле в 1715 (Альберт Док).

 К началу 19-ого столетия 40 % торговли в мире проходили через доки Ливерпуля.

Альберт Док - одна из самых больших достопримечательностей в Ливерпуле. Как главный британский порт, и сегодня стоит как самое большое в мире кирпичное здание.

 Теперь в Альберте Доке находится много музеев

Оригинальный план улиц Ливерпуля, как говорят, был разработан Королем Джоном. Семь улиц были выполнены в форме H:

 Одно из самых известных мест в Ливерпуле - Голова Пирса, известная как трио зданий - Королевского здания Liver , здания Cunard и здания Ливерпульского порта . Все вместе называемые Тремя Грациями, эти здания стоят как завещание большому богатству в городе во время последнего девятнадцатого и начала двадцатого века. Построенные во множестве архитектурных стилей, они признаны символами морского Ливерпуля, и расценены многими как укрепления одной из самых внушительных береговых линий в мире.

Ливерпульский Собор расценен как одно из самых больших зданий двадцатого века. Англиканский Собор, наибольший Собор в Великобритании и пятое наибольшее в мире. 

Ценность архитектуры Ливерпуля была признана и в 2004, нескольким областям  в центре города был предостален  мировой статус участков наследия ЮНЕСКО. 

Ливерпуль известен  как порт приписки знаменитого  и легендарного корабля  "Титаник".

Ливерпуль является родиной двух   главных футбольных клубов Европейской Премьер-лиги «Liverpool F.C.» и  «Everton». Ливерпуль - единственный английский город, где организован футбол за первое места в каждом сезоне, начиная со дня формирования Футбольной лиги в 1888.

У Ливерпуля имеется больше галерей и национальных музеев, чем в любом другом городе  Соединенного Королевства кроме Лондона. Национальные музеи Ливерпуля являются единственной английской национальной коллекцией, базируемой полностью вне Лондона. Ливерпульская галерея Tate предоставляет коллекции современного искусства Tate на Севере Англии и была, до открытия Tate Modern, наибольшей  выставкой, посвященной современному искусству в Соединенном Королевстве. 

Ливерпуль был  колыбелью молодого музыкального таланта в течение 1950-ых и в начале 60-ых. В 1960-ых Ливерпуль был центром звука "Merseybeat", который стал синонимичным с Beatles и рок-группами поддерживаемыми ливерпульцами.
Используя популярность рок-групп 1960-ых, таких как Beatles, так же как картинные галереи города мирового класса, музеи и ориентиры, туризм стал значимым фактором в экономике Ливерпуля.

Туризм Beatles приносит миллионы экономике Ливерпуля. С 2008 у города есть фантастическая возможность показать новому поколению поклонников  захватывающий рассказ о том, как появилась потрясающая четверка, чтобы завоевать мир музыки и видеть и услышать процветающую новую музыкальную сцену Ливерпуля.  

Ливерпульская Компания Культуры, в сотрудничестве с достопримечательностями Beatles в городе и промышленностью Beatles в настоящее время привлекает 600 000 посетителей в год.

Достопримечательности Beatles.
 Расположенный в пределах исторического Альберта Дока Ливерпуля, музей «История Beatles», переносит Вас в захватывающую атмосферу, в жизнь, времена, культуру и музыку Beatles, как четыре молодых парня из Ливерпуля продвигались к головокружительным высотам международной известности и состояния, чтобы стать самой великой группой всего времени. Здесь возможно видеть некоторые удивительные и редкие артефакты Beatles.

Возможно один из самых известных клубов в мире, Клуб Cavern (Мэтью Стрит) являлся родиной Beatles для более чем 300 выступлений. Оригинальный Cfvern был уничтожен в начале 1970-ых. Клуб Cavern, который Вы видите сегодня, является восстановленной версией, построенное использование оригинальных кирпичей, и все еще  популярный как всегда. 

История Beatles в Альберт Доке. 

Эта выставка захватывает историей самой известной популярной группы в мире, с первых лет в Гамбурге   к их распаду и карьерам соло.

Экскурсии по  Ливерпулю повышают международную известность Битлз. Beatles - один из самых захватывающих аспектов культуры Ливерпуля и музыкального наследия. Обращение к ним  никогда не уменьшалось, и их история была рассказана миллион раз, где они росли и были сформированы.

Популярность Beatles способствует Ливерпулю иметь туристическое предназначение. Туризм формирует значительную часть современной экономики города. В 2007 город праздновал свою 800-ую годовщину, и в 2008 он получил титул Столицы Европейской Культуры.
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